



Concert
D'ÉTÉ



Besac-Arthur

Besac-Arthur poursuit sa route en compagnie de sa folk acoustique. Il chante une philanthropie poétique : une main tendue vers l'autre qui n'attend qu'à être saisie. Influencé par HOME de Yann Arthus-Bertrand, il nous décrit un monde uni par la musique : un message de paix qu'il délivre au fil de ses chansons.

Avec l'aide des Affaires culturelles de la Province de Liège et des tournées Art & Vie

En collaboration avec La Première

Prix d'entrée : 10 Eur (pas de prévente)

Concert d'été

Date: **30/07/22**

Heure: **21:00:00**

Lieu: **café le Parc**

Chansons - Folk

les grignoux
cinéma & culture au cœur de la ville

